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Beschlussübersicht
(Beschlussvorlage mit den bisherigen Beratungsergebnissen)

Beschlussvorlage
Gemeinde Bobitz

Federführend:
Bauamt

Vorlage-Nr:
Status:
Aktenzeichen:
Datum:
Einreicher:

VO/GV09/2018-1099
öffentlich

21.09.2018
Bürgermeisterin

Beschlussfassung zur Umverlegung des Spielplatzes in Beidendorf
Beratungsfolge:
Beratung Ö / N Datum Gremium

Ö 09.10.2018 Ausschuss für Schule, Jugend, Kultur, Sport und Soziales
Ö 22.10.2018 Gemeindevertretung  Bobitz

Beschlussvorschlag:
Beratungsbedarf

Sachverhalt:
Der Spielplatz in Beidendorf befindet sich derzeit im Ortskern auf dem kommunalen 
Flurstück 242/8 in der Gemarkung Beidendorf.
Auf Vorschlag von Frau Kritschl soll der Sozialausschuss über die Verlegung dieses 
Spielplatzes beraten.

Finanzielle Auswirkungen:
Ein neuer Spielplatz setzt den Einsatz erheblicher finanzieller Mittel voraus, z.B. für
Grunderwerb, Einzäunung, Herrichtung Fallschutzbereiche, Kauf und Aufbau neuer 
Spielgeräte. Deshalb langfristige Planung notwendig.

Anlage/n:
tophogr. Karte der Ortslage Beidendorf 
 

Abstimmungsergebnis:

Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Gremiums
Davon besetzte Mandate
Davon anwesend
Davon Ja- Stimmen
Davon Nein- Stimmen
Davon Stimmenthaltungen
Davon Befangenheit nach § 24 KV M-V
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Beschlüsse:

09.10.2018 Ausschuss für Schule, Jugend, Kultur, Sport und Soziales
SI/09/SozA-85 Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend, Kultur, 

Sport und Soziales der Gemeinde Bobitz
Frau Krtschil informiert darüber, dass sie sich zusammen mit Frau Bahnemann (von der 
Verwaltung) den Spielplatz angesehen hat. Sie zeigt die Bilder, die sie gemacht hat. Der 
Spielplatz ist in Ordnung. Von 2 Seiten ist der Spielplatz eingefriedet. Auf der einen Seite 
durch eine Hecke, auf der anderen Seite durch einen Zaun, den der neue Eigentümer der 
Baracke gezogen hat. 

Die vorhandenen Spielgeräte sind eher für jüngere Kinder. Aus ihrer Sicht kann der 
Spielplatz so bleiben, so möchte ihn nur noch schöner gestalten. Aus dem Grunde schlägt 
Frau Krtschil vor, eine Tischtennisplatte und 2 Bänke aufzustellen. Das Platzangebot ist 
dafür ausreichend. 

Frau Krtschil hat Kataloge vorliegen, aus denen sie bis zur Gemeindevertretersitzung die 
entsprechenden Geräte heraussucht.

Die Finanzierung soll aus den dafür zusammengesparten Spenden erfolgen. Die 
Sozialausschussmitglieder sind mit dem Vorschlag von Frau Krtschil einverstanden.

Herr Karlisch, als anwesender Gemeindevertreter, ist mit der Lösung nicht einverstanden. 
Er favorisiert die Verlegung des Spielplatzes auf die rechte Seite am Teich, da er dort das 
Dorfzentrum sieht. Weiterhin äußert er seine Bedenken in Bezug auf die Zuwegung des 
Grundstückes neben der Spielplatzfläche. Aus seiner Sicht ist der Spielplatz auf dem 
Straßengrundstück und die Anlieger könnten Ansprüche auf eine Zuwegung stellen.

Die Ausschussmitglieder bitten die Verwaltung bis zur Gemeindevertretersitzung zu 
erklären, wie die Zuwegung zu den Grundstücken geregelt ist.

Die Sozialausschussmitglieder stimmen über den Vorschlag von Frau Krtschil zur 
Beibehaltung des Standortes des Spielplatzes und zur Erweiterung mit einer 
Tischtennisplatte und 2 Bänken ab.

Abstimmungsergebnis:
Ja-Stimmen: 4 Nein-Stimmen: - Stimmenthaltung: -

Somit wird der Gemeindevertretung folgender Beschlussfassung empfohlen:

Beschlussvorschlag:
Die Gemeindevertretung beschließt, den Spielplatz in Beidendorf am derzeitigen Standort zu 
belassen und mit 1 Tischtennisplatte und 2 Bänken zu erweitern.

Abstimmungsergebnis:
Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Gremiums: 7
davon besetzte Mandate: 7
davon Anwesende: 4
Ja- Stimmen: 4
Nein- Stimmen: -
Stimmenthaltungen: -
Befangenheit nach § 24 KV M-V: -
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